

*Liebe Maus,  
Du bist die Liebe meines Lebens. Fast 30 Jahre sind wir zusammen durchs Leben gegangen. Jetzt  
muss ich einen neuen Weg finden, mit Dir in meinem Herzen. Ich vermisse Dich unendlich.*

# *Matthias Gartz*

*\*21.01.1963 †22.08.2016*

Wie viel Liebe, Freundschaft und Wertschätzung meinem Mann entgegen gebracht wurde ist überwältigend.

Wir möchten allen danken, die uns in dieser schweren Zeit unterstützt und begleitet haben.

Wir danken für die tröstenden Worte – gesprochen oder geschrieben,  
für die Umarmung oder den Händedruck, wenn die Worte fehlten,  
für die Blumen, Kränze und Zuwendung für die Grabgestaltung.

Unser besonderer Dank geht an alle Rettungskräfte vor Ort und die Ärzte der Neurochirurgie des  
Katharinenhospitals Stuttgart, die Pfarrerin Frau Watermann für die einfühlsamen Worte,  
die Fa. Fujitsu TDS GmbH Neckarsulm für die große Unterstützung,  
die Fa. Keller, Leonbronn für die wunderschönen Kränze und Gestecke  
und das Bestattungsunternehmen Thomas Alt für die hilfreiche Unterstützung.

Zaberfeld, im September 2016

Bettina Gartz mit Familie